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Что Вас вдохновило

поступить в медицинский?

Еще со школьной скамьи я поняла, что хочу быть врачом. Но 

не сразу в жизни получается достичь своей мечты. В 2012 

году я поступила в медицинский колледж, после окончания 

которого начала работать фельдшером скорой медицинской 

помощи, где работаю по сей день. Погрузившись в мир 

медицины на два года, я поняла, что не хочу 

останавливаться на достигнутом. Мечта не будет мечтой, 

если к ней не стремиться. Поэтому в 2017 году я стала на 

шаг ближе к своей мечте, когда поступила в ГомГМУ. 
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Ваши любимые преподаватели?

Все преподаватели – это настоящие профессионалы своего 
дела, которые обеспечивают высокий уровень обучения и с 

удовольствием делятся своими знаниями и опытом. Для 
себя хотелось бы выделить несколько преподавателей: 

Цырульникова Анна Николаевна, Грекова Зинаида 
Вячеславовна и Мирге Марина Николаевна. Каждый из 

них дал мне частичку своего опыта и своих знаний. 
Благодаря Анне Николаевне и Зинаиде Вячеславовне я 

научилась клинически мыслить и расширила свой кругозор 
в клинической медицине. Именно эти преподаватели 
привили мне любовь к кардиологии и желание стать 

врачом-кардиологом после выпуска. Марина Николаевна, 
являясь преподавателем кафедры общей и клинической 
фармакологии, показала мне, что фармакология является 

не последней, а основополагающей в моей будущей 
врачебной деятельности. Благодаря ее методике 

преподавания, я полюбила фармакологию и научилась 
пользоваться ею на практике.
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Самый сложный экзамен. 
И почему?

В основном, все экзамены давались мне легко. Но из 
всех, наверное, самым сложным был экзамен по 
фармакологии. И многие со мной согласятся, потому 
что сдается он в самую тяжелую сессию. За счет того, 
что дисциплина очень объемная, нужно запоминать 
множество классификаций, дозировок, показаний и 
противопоказаний, этот экзамен был и остается 
самым сложным. 
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Что Вас мотивировало в

сложных ситуациях?

Я вспоминаю слова великого 
врача В.М.Бехтерева, который 

говорил: «Если больному не 
стало легче после разговора с 

врачом, значит, это плохой 
врач». Вот моя главная 

мотивация. Желание быть не 
просто врачом, а врачом, 
который действительно 

поможет. 
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Мне кажется, сейчас нет таких 

студентов, которые бы не смогли 

пройти обучение, не получив 

хотя бы одной двойки. И я – не 

исключение. Первую свою «2» я 

получила по дисциплине 

«История медицины». Мне очень 

тяжело даются даты и история в 

целом. Несмотря на то, что я 

готовилась, при ответе я 

благополучно все забыла. Было, 

конечно, неприятно, но это было. 

Зато есть, что вспомнить.

Помните ли Вы 
свою первую «2»? 
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Ваше главное достижение 
за время обучения?

Студенческая жизнь – это особый мир, мир

новых знаний и стремление осуществить свою

мечту. За это время я стала самостоятельней и

взрослее, оценила свои умения, как в учебе, так

и в быту, обрела лучших друзей на долгие годы, 

семью и научилась использовать свои знания. А

самым замечательным дополнением к этому

станет диплом с отличием.
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Какую специальность Вы выбрали и 
почему? Куда Вас распределили?

Я выбрала специальность «терапия». Мне

нравится терапия, так как давно имею опыт

работы с терапевтическими пациентами, и

они мне намного ближе. В моей

специальности мне больше всего

симпатизирует кардиология, и в будущем я

бы хотела переучиться и стать врачом-

кардиологом. Распределили меня в

Речицкую ЦРБ врачом-терапевтом.
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Специальность, которую Вы

выбрали сейчас, совпадает с той, 
которую Вы хотели выбрать

на 1-ом курсе?

На первом курсе я знала, что я 
хочу быть врачом 

терапевтического профиля. А к 
шестому курсу я в этом 

убедилась окончательно. 
Работа с людьми — это мое, и я 

сделала свой выбор.
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Чем Вы занимаетесь 
в университете 
помимо учебы?

Помимо учебы, я принимаю 
активное участие в 

общественной жизни 
университета, занимаюсь 

научной деятельностью, посещаю 
научные конференции, форумы, 

семинары и олимпиады.



11

Из всех предметов я бы хотела
вернуться на цикл занятий по
пропедевтике внутренних

болезней, потому что это основа
всех клинических дисциплин. А
зная базу, на которой строится
вся клиническая медицина, ты
будешь ориентироваться во

всем. 

Если бы у Вас была 
возможность, то на какое 

занятие бы Вы вернулись?
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Для начала хотелось бы напомнить 
первокурсникам, что вы входите во 
взрослую жизнь, и теперь вы сами в 

ответе за все свои провалы и 
достижения. Самое первое – это нужно 

научиться расставлять приоритеты, 
потому что учеба в университете не так 
легка, как показывают ее в фильмах и 

сериалах. Второе – это учить на 
протяжении семестра, а не в последнюю 

ночь перед экзаменом. Вы должны 
знать, что в будущем вы будете работать 

с людьми, а плата за человеческие 
жизни очень высока. Старайтесь 

понимать, а не заучивать. В медицине 
очень многое логично. И самое 

последнее – это никогда не сдаваться. 
Даже если ваши руки опускаются и 

хочется все бросить, но желание все 
такое же сильное, то, несмотря ни на 

что, идите дальше.

Ваш совет 
первокурснику



13

Самые яркие впечатления начинают
появляться на последних курсах, когда ты

частично погружен в лечебный процесс, когда в
твои обязанности входит не только

запоминание материала, но и применение
своих знаний в работе с пациентами. И это

наиболее ярко проявляется при прохождении
врачебной практики, когда вы практически на

одном уровне с врачами стационаров и
поликлиник. Мне посчастливилось проходить
практику на базе У «ГОККЦ» в отделении
кардиологии. Это именно то, чем я хочу

заниматься в будущем!

Самое яркое воспоминание?


	Слайд 1
	Слайд 2
	Слайд 3
	Слайд 4
	Слайд 5
	Слайд 6
	Слайд 7
	Слайд 8
	Слайд 9
	Слайд 10
	Слайд 11
	Слайд 12
	Слайд 13

